

[Article sans titre]

Julien Blaine

Numéro 83, hiver 2002–2003

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/46001ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions Intervention

ISSN

0825-8708 (imprimé)

1923-2764 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Blaine, J. (2002). [Article sans titre]. *Inter*, (83), 65–65.

jusqu'à l'étouffement cette haine, ma haine,
vis-à-vis des barbares et des assassins :

Poutine qui veut supprimer tout trace de culture tchéchène sur notre planète,
Bush qui n'a qu'une idée : récupérer encore plus de pétrole et
faire malgré tout sa guerre au Moyen Orient,
et Sharon qui veut malgré tous et malgré tous les accords signés
continuer ses crimes et sa colonisation des terres palestiniennes...

Quand on voit comment s'organise l'ordre mondial,
cet ordre, leur ordre,
il faut bien admettre qu'il y a là comme un complot guerrier international
contre les Arabes.

Les pays de cette culture, ceux alliés à la Russie ou aux États-Unis-d'Amérique
devraient s'y résoudre et agir en conséquence
s'il ne veulent pas finir comme les nations amérindiennes de l'Amérique du Nord.

Dois-je préciser que je suis un occidental de France et que je suis parfaitement athée,
ma spiritualité s'exerçant plutôt à l'égard de la nature végétale ou animale et
la plupart du temps selon des rites dits premiers *du plus* haut cosmiques.

Je n'ai donc aucune confiance dans les religions
et encore moins dans les religions monothéistes qui ont permis
l'inquisition catholique,
les massacres de la Saint-Barthélémy,
ceux de Sabra et Chatila et
hui les tueries de familles algériennes,
les assassinats d'enfants palestiniens,
les suicides collectifs dans des religions monothéistes
plus restreintes bien que d'origine chrétienne, juive ou musulmane...
j'arrête là l'énumération.

Cette précision apportée comment expliquer que
tous les ennemis de l'ordre mondial soient tous de religion musulmane ?

Où est le terrorisme,

ou plus exactement qui est le plus terroriste ?

Al Quaida ou la C.I.A. ?

Et fatah ou Tsahal ?

L'histoire, la raison, la vérité doivent-elles toujours être
celles des vainqueurs,

La loi du plus fort est-elle la loi humaine ?

Alors je me dis :

par rapport à et selon cette seule question puis-je encore écrire ?

Faire de la poésie ?

Essayer de changer le monde pour un futur alors que le
hui est cette déplorable catastrophe ?

J'ai commencé ce livre il y a plus de trois mois et je

n'en suis qu'à la page 7

malgré toutes les pages blanches :

1, 2, 4.

Y aura-t-il une page 8 ?

Vais-je enfin sortir des notices explicatives pour m'envoyer
dans le *verssiccône* ?